

## Dzikir dan Doa Bersama Sedulur Kahidupan Kodim 0824/Jember, Kedatangan Gus Opick Dari Jakarta

Siswandi - [JEMBER.JARNAS.CO.ID](https://JEMBER.JARNAS.CO.ID)

Aug 22, 2024 - 22:29



JEMBER – Dzikir, Doa dan Sholawat Bhazairul Khoirot Kodim 0824/Jember Mendapat kehormatan kedatangan artis religi Gus Opick artis ibukota Jakarta yang viral dengan lagu-lagu religinya, ikut menyemarakkan jalannya Dzikir dan Doa Bersama Dulur Kehidupan dipimpin Dandim 0824/Jember. pada Kamis 22/08/2024.



Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, Kegiatan dzikir dan sholawat dulur kehidupan ini sudah berjalan kurang lebih sekitar 1 tahun, harapan kami jangan sampai berhenti disini saja akan tetapi saya akan serah terimakan ke pengganti saya apabila saya pindah dinas nantinya.

Kegiatan ini bertujuan hanya untuk menyambung silaturahmi antara Kita Anggota TNI dan Masyarakat dan bersama-sama untuk mendoakan wilayah Kab Jember ini bisa aman kondusif, dengan kegiatan ini mari sama-sama hilangkan rasa dengki, Sombong, dengan harapan masyarakat bisa lebih menjadi sejahtera



Kami mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh yang membantu dalam pelaksanaan kegiatan ini, dengan harapan apa yang di cita-citakan dan apa hajat yang di minta bisa cepat terkabulkan, dan pada malam hari ini kita kedatangan Aunur Rofiq Lil Firdaus (Gus Opick), artis religi yang sangat terkenal, yang sedang pulang kampung ke Jember, dan pada malam hari ini saya mohon untuk memimpin sholawatan Bhazairul Khoirot. Tegas Dandim 0824/Jember.

Sebelum memimpin sholawat Gus Opick menyatakan bahwa kegiatan ini sangat bagus sekali dan saya sangat mendukung sekali, hal ini sebagai bagian dari kepedulian kita terhadap sesama, selanjutnya beliau memimpin Sholawat.





Kegiatan tersebut seperti biasa diawali dengan sholat mahgrib berjamaah, dzikir kemudian doa bersama selanjutnya sholawat Basyarul Khoirot.

Kemudian ramah tamah dan usai ramah taman dilaksanakan pemberian santunan kepada anak yatim dan bantuan sembako kepada kaum duafa oleh Dandim 0824/Jember bersama Ny Dista Rahmat Cahyo dinarso serta Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan dan Perwira Staf yang hadir. (Siswandi)